



新人教育だよ!

9月号

9月23日プリセプティー6か月フォロー

免許証交付、部署よりメッセージカード配布

看護部長の講義を聞いて、免許証を受け取り、改めて自分達は国家資格を持った専門職であることの責任感を感じることができました。

部署からのメッセージカードを受け取り、嬉しそうにじっくりとメッセージに目を通している様子がありました。

<成長の証し>

自分が下手だってわかる時って、目が肥えてきたときなんですよ。本当に下手な時って下手なものわからない。歪んでたり、間違っていたり、はみ出しているも気づかない。

それに気づくのは上達してきたからなんです。だから下手だと思った時こそ伸び時です。

(看護部長講義資料より抜粋)

🌸素敵なメッセージカードをありがとうございます。新人の励みになりました🌸

学研講義動画「ナースコールにも慌てない！チームで多重課題に立ち向かえ」

新人は多重課題に難しさを感じています。動画を視聴し、グループに分かれて体験談を話し合いました。多重課題対応のヒントになったのではないかと思います。

入職して半年が経ちました。それぞれ自分の成長を感じ、これからの自分の課題を見出すことができました。個々のペースに合わせて成長していけるよう、引き続きご支援よろしくお願ひいたします。

院内全体、部署全体で新人をフォローしていきましょう！

ご意見・ご相談は教育まで